

13/04/2015

## **Alto del Carmen: Fiscalía confirmó identidad de persona encontrada bajo el barro**

Tras el hallazgo de un cuerpo en el sector de Retamo en la comuna de Alto del Carmen.

La Fiscalía de Atacama ordenó las diligencias respectivas para su rescate y posterior traslado hasta el Servicio Médico Legal de la ciudad de Vallenar.

Según indicó el fiscal de turno, Jorge Hernández Angel, esta tarea estuvo a cargo de personal de Carabineros quienes dieron con el cuerpo de quien se mantenía una denuncia por presunta desgracia desde días posteriores al aluvión que afectó a la zona interior de la provincia del Huasco.

“Luego de los peritajes realizados al cuerpo se determinó que se trata de Francisco Larraín Zuzaeta (63) quien desapareció junto a sus padres. La Fiscalía tenía conocimiento de su caso y era una de las denuncias que se encontraban vigentes y se habían ordenados las diligencias para poder dar con su paradero”, dijo el fiscal.

Finalmente, el fiscal indicó que durante la jornada de hoy se procederá con la tramitación pertinente para agilizar la entrega del cuerpo a sus familiares.

